
昨天家住牡丹区的侯
先生致电：“自己孩子忙于
结婚，在结婚前一天的下午
3点才想到空调还末安装，
于是就着急地联系海尔售
后上门安装，10多分钟后，
海尔售后菏泽服务中心的
工作人员便来电话预约了
上门时间，了解情况后，工

作人员答复半个小时后上
门安装。果然，菏泽海尔社
区店的工作人员如约而至。
从轻声敲门、递上岗证、到
进门穿鞋套、铺放垫布等一
系列的规范服务让我非常
满意。工作人员首先查看了
我家的安装环境及位置，做
了详细的设计并画图征求

我的同意，安装机器后工作
人员又为我试机、讲解、擦
拭，一直到我会使用为止。
临走时，工作人员又清理了
现场，把垃圾也带下了楼
去。对此我非常感谢!”

“有了这样的海尔服务，
我们还愁什么，买家电，还是
选海尔！”侯先生感叹。

海尔服务让我生活无忧

“协商好的工资，为啥不照发？”
菏泽某医院对一员工工资给出书面承诺，但发工资时却以“有误”为由，拒付协议工资

本报菏泽12月7日讯(记者
邢孟) 泰安小伙小徐在菏泽某
医院工作时，曾与院方商定了工
资待遇，可是一个月后院方又以

“有误”为由，拒绝按照商定好的
工资付给小徐。

小徐去年从菏泽医专毕业
后便留在菏泽一家民营医院工
作，今年11月份，他又应聘到位
于双河路的菏泽济陶医院。据其
介绍，今年12月初，在菏泽济陶
医院工作满一个月时，却被院方

告知，原来商定的工资待遇“有
误”，将工资组成中3‰的提成误
写为3%了。这样算来，该院给他
的实际工资与原来商定的差了
近2000元，小徐无法接受。他便
找院方负责人理论，但一直没有
结果。

小徐告诉记者，他是在今年
11月2日到菏泽济陶医院上班
的，干了几天后，双方都比较满
意，小徐便和院方商议工资待
遇。最初，院方给出的工资待遇

为底薪1000元，提成3‰，保底
1200元。小徐觉得太低，不接受。
经过协商，最终院方同意给小徐
每月1000元的底薪加3%的提成，
1200元保底。谈妥后，小徐怕对
方反悔，便让一位被称为“林院
长”的负责人在一张纸条上写下
自己的待遇，并签名。对于这个
待遇，小徐觉得还比较满意，便
专心在医院工作了。

当得知自己工资待遇有变
后，小徐找到了“林院长”。但“林

院长”否认曾答应过小徐的条
件，也不承认曾写过协议。

“医院不兑现当时的承诺，
按照现在工资待遇，我没法继续
干下去。”小徐说，按照之前商定
的3%的提成，他每个月能拿到
3000元左右，而要是按照3‰的
提成，他只能拿到保底的1200
元，根本无法保障每月的日常花
销。

12月7日下午，记者来到菏
泽济陶医院，找到了当时与小徐

签订协议的“林院长”。他表示自
己刚刚接手医院工作，对于小徐
的事情不清楚，对于小徐提及的
工资协议及签名也不清楚。此
外，他还表示，小徐说的这些事
他从来都不知道。

菏泽国杰律师事务所的马
相龙律师说，既然院方与小徐签
订了工资待遇的协议，就应该按
照协议上规定的执行，如果不按
照规定执行，小徐可以通过法律
途径要回应得的工资。

送平安

进校园

12月6日，定陶县
公安局杜堂派出所民
警走进辖区中心小
学，将“校园平安反光
贴”贴在学生们的自
行车、书包等显要位
置，并向孩子们讲解
反光贴的重要作用，
为离学校较远的孩子
们上下学增添安全保
障。

本报通讯员 朱
建英 摄影报道
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入冬后的几场雨雪让菏泽
气温渐渐低了下来，也让被子成
了热销货。记者发现，今年不少
被子都挂上了“高科技”的招牌，
商家称这些产品以大豆蛋白纤
维、珍珠纤维、牛奶纤维等材料
代替传统填充材料，具有养生保
健功效。但专家却表示，这些“高
科技”被子的功效不太靠谱。

“提取牛奶的蛋白纤维做
成 的 被 子 ，真 有 美 白 护 肤 效
果？”近日，打算买床被子的王
女士在菏泽家纺店逛了一圈也
没找到合适的，因为到处都是

“高科技”被子，价格贵不说，这
些被子到底具不具备所宣称的
功效让她很疑惑，“这些被子动
辄数百甚至上千，比普通的被
子贵出好多，有没有效果也不
知道，先不买了。”

7日，记者走访了菏泽多家

商场和家纺专卖店，发现不少
“高科技”被子，最常见的是“大
豆蛋白纤维被”、“牛奶纤维被”
和“珍珠纤维被”。据销售人员介
绍，这些被子卖得不错，在一大
型商场售价千元以上的“珍珠纤
维被”还卖断了货。

在中华路一家纺专卖店，一
款“大豆蛋白纤维被”从外观看
与普通的被子无异，成份表上写
着：大豆蛋白纤维含量10%，其余
都是聚酯纤维。“这款被子很受
欢迎，由大豆中提取蛋白纤维制
成，透气性好、抗菌抑菌。”促销
员介绍到。记者看到，这款被子
标价1000多元，打折后卖到600
多元，是普通被子价格的两倍
多。在八一街某商场，一款“牛奶
纤维被”标价400元。销售人员
称，其功效不可小觑，“是由最新
高科技精制而成，具有柔顺滑

爽、滋养肌肤的功效”。
据菏泽市纤检所纺织品检

测中心科长钟华秀介绍，目前我
国还没有针对牛奶纤维、珍珠纤
维、大豆纤维等天然纤维制成产
品的国家标准，“一般认为，一种
成分占产品成分的大部分甚至
百分之八九十以上，才能以该成
分命名产品。”钟华秀认为，这些

“高科技”被子天然纤维占的比
例至多在50%，显然不应该以该
纤维命名产品，“商家这样做，很
明显是哗众取宠”。

菏泽市立医院皮肤科主任
医师邓仰福称，之前他还真没听
说过这些名目繁多的“高科技”
被子，他认为，大豆蛋白纤维等
都是天然纤维，具有这些成分的
被子盖上去舒适是肯定的，但能
美容保健的说法让他觉得不太
靠谱。

被子能美容，高科技还是噱头？
菏泽市场不少被子挂上“高科技”招牌，专家称其宣传的美容保健功效不太靠谱
本报记者 崔如坤 通讯员 王素香

本报东明1 2月7日讯 (记者 姚楠
通讯员 程干家 ) 元旦在即，为进

一步规范出租车运输市场，提高出租
客运的安全性，近日，东明县运输管理
所对花都出租车公司100部经营许可
到期的出租车予以更新。目前，已有50
辆新车到位，其余50辆预计明年3月份
到齐。

据悉，更新后的出租车将统一配备

消防器材，安装不锈钢安全隔离网、GPS
定位装置、出租车标识灯、计价器等装
置，服务设施更完善，安全技术性能更
高。此外，新出租车将统一使用出租车专
用号牌，即“鲁RT****”。

目前，首批更新完毕的50部外观一
致、技术性能好、安全服务设施全的出租
车已投入营运，成了东明街头一道靓丽
的风景线。

东明将更新100部出租车
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